

# 貴志小だよ

平成28年4月 No.1  
和歌山市立 貴志小学校  
和歌山市栄谷 895-2  
☎640-8441 ☎452-5123  
【思いやる  
心で結ぶ  
貴志の里】

## 入学・進級 おめでとうございます

温かい春の日差しに誘われて、草木が芽吹き花開く季節が進級の喜びに心躍る子どもたちの嬉しい気持ちをさらに大きく膨らませてくれるような気がします。

本年度の貴志小学校は、新1年生47人を迎える、全校児童365人でのスタートとなりました。

私達教職員は、4月の人事異動で8人が転出入しました。



昨年度に引き続き、スクールカウンセラー・スクールソーシャルワーカーの配属も決まりました。教職員一同力を合わせ「貴志っ子」教育に邁進していきたいと考えています。どうか、1年間ご協力よろしくお願ひいたします。

さて、本校のシンボルツリーでもある北中庭のソメイヨシノの木に、今年もたくさんの花が咲きました。満開の桜を今年も全校児童で見ることはできませんでしたが、春休み中に満開を迎え、早くも若葉が顔をのぞかせています。1年生が育ってくれていた鉢植えのチューリップも、子どもたちの留守を守るかのように背丈を伸ばし、色とりどりの花を咲かせてくれました。

目にするもの何もかもが輝いて見えるこの時期にあって、一斉に花開く桜の美しさは格別です。桜色の小さな花を一人の子どもだとすると、一人一人の花が集まって学校という一本の木になります。一人一人の子どもが自信を持って自分を表現し、咲き誇れるようなそんな学校でありたいと願っています。また、それぞれの色を魅せて咲くチューリップのように、子どもたち一人一人の個性が輝く学校でありたいと思います。



美しい花を支える茎や枝、枝を支える幹、茎や幹を支える根があるからこそ美しい花が咲くのだと思います。茎や幹や根やたくさんの枝ともいえる家庭・地域の皆様の力強く温かい支えのもと、学校という社会で子どもたちがそれぞれの個性をもった花を咲かすことができるように、今年もご支援・ご協力よろしくお願い申し上げます。

本校では、本年度も「生きる力」を育むために、「知・徳・体」のバランスがとれた貴志っ子の育成を目指し、特色ある取組を進めてまいりたいと考えております。

本年度は、和歌山県人権教育研究指定校として、人権教育について研究を深めていきます。また、昨年同様、少人数で学習する方が伸びるであろうと思われる子には、取り出して算数を中心とした少人数指導を取り入れることや、複数教員で指導にあたることも進めています。朝の10分間読書時間の確保や昼休憩後の15分間の「のびっ子タイム」でのプリント学習、週1回の「放課後のびっ子タイム」も引き続き行います。

保護者の皆様方には、育友会活動のご協力とともに、本年度も引き続き図書ボランティアのご協力もお願いしたいと考えています。

どうか本年度もご支援・ご協力賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

(学校長 北山 圭子)